

Ce n'est qu'un au revoir !

Quand on partait de bon matin,
quand on partait sur les chemins,
y avait Henri, y avait Guy
y avait Francis et Magui
et puis Paulette

Je me souviens de l'accueil chaleureux
des conversations animées et des complicités ,
des déjeuners partagés et arrosés .

J'ai apprécié les chemins buissonnants tarnais,
J'ai adoré les escapades dans le Larzac ,
les boucles de l'Aveyron et les grimpettes du Caroux,
mais ma plus belle cour de récréation,
ce sont les Pyrénées.

Demain de bon matin ,
je pars destination le Canigou,
je change de chemin, je change de beau temps.
Je ne m'enfuir pas , je vole
vers le pays catalan et d'Eole.

Plus courte est la chanson d'adieu ,
plus vite on est parti .
je compte sur le chemin de la vie
pour croiser les plus audacieux
au sommet d'un pic du midi .

Ghislaine